SUDWEST PRESSE

Die "Schlawiner" und "VS-Brass" legen los

Saisoneröffnungskonzert in Königsfeld

Die bekannten "Schwarzwaldschlawiner" veranstalten am Freitag, 30. April, ihr diesjähriges Eröffnungskonzert in Königsfeld im Haus des Gastes unter der Regie der Tourist-Info Königsfeld und der Wirtin Carola Stern.

Schwarzwald-Baar-Kreis/Königsfeld. Seit einigen Jahren geben die Schwarzwaldschlawiner zum Saisonende ein Kurkonzert im Haus des Gastes. Dabei vereinbarten der Dirigent und die Wirtin des Park-Cafés im Haus des Gastes, eine gemeinsame Veranstaltung zu machen. So wurde die Idee eines Eröffnungskonzertes geboren. Der Termin am 30. April ist geradezu ideal, da am anderen Tag Feiertag ist.

Durch die Veranstaltung führt der Conferencier der Schwarzwaldschlawiner Werner Reich. Als Gast für die Veranstaltung konnte zudem die "VS-Brass" gewonnen werden. Deren Leiter Stefan Zwerschina und Klemens Reich kennen sich schon lange aus gemeinsamer Musikerzeit. Beide spielen zusammen bei der Stadtmusik Schwenningen und der Swano-Big-Band.

Zugleich ist der Solotrompeter der Schwarzwaldschlawiner Wataru Takagi auch Mitglied der VS-Brass. Was lag da näher, als gemeinsam ein Konzert zu veranstalten. "VS-Brass" wurde im Jahr 1997 als Blechbläserquintett der Stadtmusik Schwenningen gegründet. Bei "VS-Brass" handelt es sich um eine Stammbesetzung von fünf Musikern, die als Verstärkung meist einen Schlagzeuger im "Gepäck" haben. Zum Repertoire gehören neben klassischer Ensemblemusik auch Unterhaltungsmusik. Einen Teil der Stücke hat Wataru Takagi, der in unserer Region überaus bekannt ist, arrangiert. Die Vielfältigkeit dieses Blechbläserquintetts hat schon zahlreiche Blasmusikfreunde überrascht.

Die seit 1995 bestehenden "Schwarzwaldschlawiner" sind, nicht nur im Großraum Villingen, längst zum Markenzeichen anspruchsvoller böhmisch-mährischer Blasmusik geworden. Die ständig zunehmende und auch begeisterte Fangemeinde beweist, dass Klemens Reich und seine Mitstreiter auf dem richtigen Weg sind. Einige Stücke stammen ebenfalls aus der Feder von Startrompeter Wataru Takagi von der Musikhochschule Trossingen und selbst Aktiver bei den Schwarzwaldschlawinern. Seine hauptsächlichen Solostücke sind auf die Schwarzwaldschlawiner zugeschnitten.

Weitere Infos gibt es im Internet unter www.vs-brass.de und außerdem auf der Seite www.schwarzwaldschlawiner.de eb